

# 煌

仲間と共に成長しよう ~輝ける場を生かして~

2022年11月1日 No.6

## 皆輝笑祭、文化祭！

体育祭から約一ヶ月半。「皆輝笑祭」のスローガンのもと、10月22日（土曜日）に文化祭が行われました。時には一人で、そして時には仲間とともにこの日に向けてみんなが一生懸命取り組んできました。各クラスの自由曲を聞きながら、モザイクアートに取り組み、合唱コンクールにかける思いはどのクラスも素晴らしかったです。そして、すべてのピースが揃ったモザイクアートは2年生らしい冒険やおもちゃたちの友情を描いた映画「トイ・ストーリー」でした！また、合唱の他、個人発表や展示、生徒会執行部、文化祭の各係でも大活躍でした。

### モザイクアート



## 合唱コンクール

合唱練習を休み時間や朝練をするクラスもあり、合唱コンクールに向けて、頑張ってきました。給食の準備時間にも各クラスからはCDが流れてきました。

文化祭が近づくとつれて、各クラスの歌声が教室やけやき広場に響いていました。



そして文化祭当日、各クラスの歌声、そして学年合唱は本当に素晴らしく圧巻でした！！

1組

「時を越えて」



2組

「時の旅立ち」  
～Asian Dream Song～



3組

「明日に渡れ」



4組

「あなたへ」  
～旅立ちに寄せるメッセージ～



5組

「次の空へ」



学年合唱

「ほらね、」



\*川下中学校ホームページにも学年便りは掲載されています。どうぞご覧ください。

